
Zusatzfrage von AM Kleinekathöfer betr. Überlegungen ob außer den zwei Erschließungen noch 
eine Weitere eventl. eine Option sein könnte. 
Kann dazu etwas gesagt werden? 
Antwort: 
Zum jetzigen Zeitpunkt kann nicht gesagt werden, das die Stadt Alternativen hat, es wird aber 
nicht ausgeschlossen, dass dies in den nächsten Wochen festgestellt werden kann. Es werden 
Hinweise, die die Stadt von der Bevölkerung erhält, aufgenommenen und Eigentümer werden 
dann angesprochen, in wie weit sie bereits sind, Grundstücke zu veräußern, um entsprechende 
Zufahrten zu bilden. 
 
 


